

MARTHA HEREDIA

Le dieron en prisión



EFE

República Dominicana

La cantante dominicana

Martha Heredia, ganadora del Latin American Idol y quien guarda prisión preventiva en su país por drogas, fue víctima de una "brutal golpiza" en la cárcel por parte de una funcionaria penitenciaria y dos agentes, denunció su madre.

La abogada de Heredia, Daisy Valerio, dijo que dos agentes golpearon a la artista porque esta les pidió explicaciones por impedirle acudir a una cita que tenía el viernes con un psiquiatra para tratar los problemas depresivos.